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征信查询过多影响办信用卡吗？办卡会被拒吗？

  

不管是申卡还是办理贷款，银行或者有的金融机构都会去央行征信系统查一下申请
人的征信情况，要是征信不良或者征信太花很可能会被拒卡/拒贷。而征信太花大都
是由于查询次数过多导致的，那么是不是真的会影响办信用卡呢？今天小编来和大
家一起讨论下这个问题。

征信查询过多确实对办理信用卡有所影响，不过影响大不大还是要分情况来看，一
个是看是谁查询的，一个是查询原因。

一、是谁查询的

目前有权利去央行征信系统查询的有银行或金融机构，还有个人查询，不同查询对
象对信用卡申请影响各不相同。

1、银行或金融机构查询：

在办理信用卡时，要是你的近2年的征信频繁被银行和金融机构查询，会给银行风
控人员一种风险很大的印象，一看就知道你比较缺钱，所以比较难批卡，就算批卡
额度也不会很高。

2、个人查询：

除了银行或金融机构外，我们自己也是有权利到央行征信系统网站去查自己的征信
的，这样可以很好地提前了解自己的征信情况，自己查询自然是不会有影响的，每
个人一年只有3次免费查询机会。

二、查询原因

个人征信报告的查询记录包含最近2年内所有被查询的记录，一般信用卡审批、贷
款审批、贷后管理等查询原因过多是会影响办卡。

1、信用卡审批：

如果你近2年内申请过多家银行的信用卡，每次申请都会有一条查询记录，银行会
参考上家银行的审批情况来决定是否给你批卡，以及批卡额度。要是持卡太多还会
导致总授信过多，很容易被拒。
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2、贷款审批：

贷款审批次数越多，会体现你的负债情况，要是贷款太多负债高，特别是申请了多
家网贷，银行就会对你的还款能力有所怀疑，不会轻易批卡。

3、贷后管理：

虽说贷后管理属中性信息，影响不及逾期记录以及申贷申卡记录更大。但是有些银
行进行贷后管理的频率比较高，没事就会查下你征信的情况，而频繁地查征信会让
银行质疑你的还款能力。

以上即是“征信查询过多影响办信用卡吗？”的相关介绍，总之，如果你近2年内
的个人征信频繁被银行或金融机构查询，且查询的原因大都是信用卡审批、贷款审
批，那么建议最好先养养自己的征信，短期内不要再办卡和贷款了，被拒的可能性
比较大。

如果您需要办卡 刷卡 代还信用卡 联系微信18305922292
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